

FALLECIO EL REY JORGE VI DE GRAN BRETAÑA

La Princesa Isabel Asume el Trono

SANDRINGHAM, 6. (INS) — El Rey Jorge VI falleció en Sandringham. El monarca murió esta mañana, durante el sueño, apaciblemente.

La Nueva Reina

SANDRINGHAM, 6 (INS) — La princesa Isabel se transformó en Reina, inmediatamente después de fallecer el Rey Jorge VI. Isabel se encuentra en Kenys, y por primera vez en la historia de Inglaterra un soberano británico asciende al trono mientras se encuentra en África. El príncipe Carlos, que estaba en Sandringham, pasa a ser príncipe heredero. Aun no se ha decidido qué título tomará el príncipe Felipe de Edinburgo. Recuérdase que el príncipe Alberto fué conocido como "príncipe consorte". La reina Isabel se convierte en Reina madre.

Mientras Dormía se Produjo el Deceso

LONDRES, 6 (INS) — La Asociación de Prensa anunció oficialmente que el Rey Jorge VI murió esta madrugada, en Sandringham. Según la Asociación, su majestad salió ayer por la mañana y la tarde, y a todos les pareció que se encontraba muy saludable. Un portavoz del palacio de Buckingham confirmó el repentino fallecimiento del soberano, que había sido sometido a una grave operación pulmonar en septiembre pasado. El comunicado oficial sobre el deceso de Jorge VI dice: "Se anunció desde Sandringham, a las 10.45 de la mañana de hoy, que el Rey, que se retiró anoche a dormir en su estado usual de salud, murió apaciblemente durante el sueño."

La princesa se encuentra actualmente en Kenia (África).

La Reina Isabel y la princesa Margarita Rosa se hallaban en Sandringham, pero por ahora se ignora si estaban junto al lecho del Rey en el momento del deceso.

El príncipe Carlos, que también estaba en Sandringham, se convierte en príncipe heredero del trono. La princesa Ana, segunda en sucesión al trono, igualmente se encontraba en Sandringham. El tercer lugar en la línea de sucesión corresponde ahora a la princesa Margarita Rosa. Aun no se decidió qué título tendrá el príncipe Felipe, duque de Edinburgo.

El reverendo H. D. Anderson, rector y capellán doméstico del Rey, en Sandringham, desde 1942, estaba en el mismo cuando se hizo el anuncio de la muerte.

Se recuerda que el Rey Jorge V, padre de Jorge VI, también murió en Sandringham, el 21 de Enero de 1936. El Rey había planeado regresar a Londres dentro de una o dos semanas, para

asistir a la ceremonia de la investidura de los nuevos caballeros del reino, cuyos nombres figuraban en la lista de honores de año nuevo, que se iba a celebrar en el palacio de Buckingham el 27 de Febrero. Aunque no es definitivo, se espera que el cadáver del Rey sea llevado primeramente a la pequeña capilla privada en los terrenos de Sandringham y luego traído a Londres.

La noticia de la muerte fué transmitida por teléfono al palacio de Buckingham, desde el palacio Sandringham e inmediatamente se procedió a informar al primer ministro, Winston Churchill y al secretario del interior Maxwell Fyfe, de acuerdo con el procedimiento regular. La Reina madre María, que pasa a ser Reina madre viuda, fué informada en Marlborough House y se tiene entendido que no irán a Sandringham, permaneciendo en su residencia. El gabinete se reunirá el 10, en Downing Street y por la tarde Churchill, Attlee y Clement Davies, líderes de los partidos Conservador, Laborista y Liberal, pronunciarán breves discursos de condolencia en la Cámara de los Comunes.

Se espera que ambas Cámaras se reunirán oficialmente y acordarán un receso después de enviar expresiones de condolencia a la familia real.

La Britis Broadcasting Corporation, anunció la muerte del Rey a las 11.16, hora de Londres, y suspendió todos sus programas del día, con excepción de las transmisiones de noticias y de navegación. La B. B. C. anunció a las 10.15 de la mañana en un boletín: "Con la más

de personas piadosas de Febrero de 1952. El Rey se retiró a descansar anoche en su estado usual de salud, murió apaciblemente durante el sueño a primera hora de esta madrugada. La B. B. C. ofrece el testimonio de la más profunda condolencia a su Majestad la Reina y a la real familia".

Situación Creada

Los consejeros de Estado iban a ser nombrados pocos días antes de la proyectada partida del Rey, para su viaje de restablecimiento el 11 de marzo. En los círculos políticos se dice que la situación existente en estos momentos es "única". El primer deber constitucional de Isabel es presidir la reunión del consejo privado en la cual el lord Canciller tomará el juramento constitucional y los consejeros privados renuevan sus juramentos. La última reina reinante, fué la reina Victoria que ascendió al trono en las primeras horas del 29 de Enero de 1837 al morir Guillermo IV, siendo proclamada soberana al día siguiente.

Convocan al Gabinete

Winston Churchill convocó una reunión del gabinete inmediatamente después de ser impuesto de la muerte del Rey. El gabinete discutirá la posición constitucional. Los parlamentarios miembros del Partido Laborista estaban reunidos privadamente en la Cámara de los Comunes, cuando el ex primer ministro Clement Attlee que presidía la reunión reservadamente fué advertido de que abandonara el salón. Attlee reapareció a los pocos minutos y gravemente anunció la muerte del Rey. La reunión se suspendió inmediatamente. El Partido Laborista discute si proceda la tentativa de precipitar la caída del gobierno conservador sobre la cuestión de la política exterior. El público comenzó a congregarse en torno al palacio de Buckingham poco después del anuncio oficial y muchas mujeres lloraban desconsoladamente. Durante la noche el Dr James Ansell, cirujano de la Casa Real



JORGE VI el monarca británico que falleciera ayer, a la edad de 57 años.

en Sandringham, visitó Sandringham con la Reina y la princesa Margarita se encontraba en Sandringham Sir Alan Lascell, secretario privado del Rey, sir Harold Campbell, escudero del monarca y Lady Hyde dama de compañía de la Reina.

Expresiones de Duelo

Al día de duelo, casi inmediatamente después del anuncio de la muerte del Rey. Los teatros anunciaron que permanecerán cerrados y en todo el país fueron canceladas las reuniones señaladas para hoy.

Breves anuncios del fallecimiento del monarca aparecen en las ediciones de última hora de los vespertinos, diciendo solamente: "El Rey ha muerto". Las ediciones publicaron grandes titulares con tipos negros de pagoda y media de alto, diciendo que el Rey ha muerto. Poco después de conocerse la infausta nueva, en todas las islas británicas se colocaron las banderas a media asta.

La Ultima Vez que el

Rey Apareció en Público

La última vez que el Rey apareció en público fué en el aeropuerto de Londres, el pasado Jueves, cuando juntamente con la Reina y la princesa Margarita despidieron a la princesa Isabel y al príncipe Felipe. En esa ocasión el Rey lucía bien de salud y al parecer no le afectó el viento frío, y observó la partida del avión descubierto, aunque estaban cayendo algunos copos de nieve. El imperio británico se encuentra ahora sin cabeza constitucional, hasta que la nueva Reina regresa a Inglaterra.

Isabel II

LONDRES, 6 (INS) — Isabel asumirá el trono con la denominación de Isabel II, de Gran Bretaña.

Los Funerales

LONDRES, 6 (INS) — Extraoficialmente se reveló que los funerales del Rey se celebrarán en la mañana que comienza el 17 del corriente. Entre tanto el cadáver permanecerá en capilla ardiente, en Westminster Hall, durante toda la semana. A partir de una semana tendrá una guardia de honor continua. El recinto será alfombrado y engalado con banderas permitiendo, se el acceso del público a partir de las 10 de la mañana y hasta el atardecer. Se cree que los miembros varones de la familia real se turnarán para velar el cadáver como ocurrió cuando murió el Rey Jorge V.

El Príncipe Carlos

LONDRES, 6 (INS) — El joven príncipe Carlos, hijo de la Reina Isabel II, llevará en adelante el título de Duque de Cambridge.

Aviones de Bombardeo

Escortan a la Reina

LA VELETTA, Malta, 6 (INS) Aviones de bombardeo de las Reales Fuerzas Aéreas se encuentran equipados con botes salvavidas para dar escolta al aparato en que viaja de regreso a Londres la nueva Reina Isabel de Bretaña. Un bombardero equipado con aparatos especiales de salvamento en el desierto fué rápidamente enviado al aeropuerto de Eladem en Libia.

DIO SU RESPUESTA

EL BEY DE TUNEZ

TUNEZ, 6. (AFP.) — El gobierno tunecino envió una nota al residente general de Francia, reiterando en demanda de una mayor autonomía en la administración del

El Armisticio se Sigue Negociando